

SANGRE EN LA BAÑERA

En la segunda página encontrarás 10 pistas por si os quedáis estancados, pero os recomendamos que utilicéis el menor número posible. ¡Qué disfrutes del juego! ¿Serás capaz de resolverlo?

Su padre abrió la puerta del baño. El cuerpo de su hijo estaba sumergido en el agua de la bañera. El agua y las paredes del baño estaban teñidas de sangre, como si de una matanza se tratara. Afortunadamente estaba vivo. Gracias a ese pequeño sacrificio, podría seguir trabajando y siendo bueno en lo suyo.

PISTAS

- i. La sangre era suya
- ii. El padre no tiene nada que ver
- iii. Necesitaba amputarse una parte del cuerpo para seguir trabajando
- iv. Él mismo se autolesionó
- v. Es una práctica que
- vi. Es una práctica que se empezó a realizar en el Imperio Romano
- vii. Antes de efectuar la amputación se le había administrado opio
- viii. Este caso tuvo lugar en el siglo XVIII
- ix. Su profesión está relacionada con la música
- x. El nombre de su profesión esta muy relacionado con su amputación